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-働く女性・母親の目線で地域の課題を市政に届けます- [リポートNo.   ] です!! 

［リポートN0.    ］横浜市会議員・自民党

こしいしかつ子
-選挙のための政治はSTOP!! 女性の視点と工夫で粘り強く-

発行元：輿石且子政務活動事務所 横浜市栄区桂町325-1-103B TEL：045-443-8166 FAX：045-443-8167

応を要請し、今年5月には経営者自らの手によって飲食店が撤去されました。

▶さらにこの撤去作業に前後して、付近に大量の不法投棄があることがわかりまし
た。不法投棄は過去10年以上にわたって行われていたと考えられます。この不法
投棄についても、栄土木事務所および栄区役所、横浜市資源循環局栄事務所、横浜
市環境創造局が連携し、同5月末には回収・処分が完了しました。

▶天園ハイキングコースは、江戸時代から伊豆・相模・武蔵・安房・上総・下総の
六か国を眺望できる事から「六国峠」とよばれ、広く親しまれてきた風光明媚なス
ポットで、近年は国土交通省の古都保存法により「歴史的風土保存区域・歴史的風
土特別保存地区」に指定されています。▶過去には、茶屋がハイカーの休憩ポイン
トとして一定の役割を果たしてきたことも事実で、懐かしい休憩ポイントの撤去
を惜しむ声も耳にします。ハイカーにとって必要な施設について、いっそうの安心
安全と賑わいを担う施設等の設置を検討するべく、要望してまいります。

▶天園ハイキングコースの休憩所「天園峠の茶
屋」は、長年にわたり横浜市の道路を無届けで占拠
している状態でした。▶この休憩所のことをご記
憶されている方は多いと思いますが、昭和40年頃
から休憩所として特定の業者による占拠が始ま
り、私が現地を視察した平成28年初には、トタン
板や机、椅子などで道路を塞ぎ、実質的な利用料
を取る営業が続けられていました。元来この付近
は、横浜市、鎌倉市、民間企業、個人が所有する複
雑な土地柄のため、長期間不明瞭な状態が継続し
てしまったものと思われます。▶私は「天園の自
然を愛する会」の方々や、鎌倉市会議員と協力し
て、横浜市栄土木事務所と鎌倉市環境保全課に対

天園ハイキングコースの無届け占拠と
不法投棄が解決!!
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平成28年秋

～撤去までの経緯と今後の展望～
いきさつ

「さかえkuさんぽ」配布中！
OZマガジン（スターツ出版株式会社）との協力で発
行された小冊子『さかえkuさんぽ』。
コンセプトは「横浜と鎌倉をつなぐ緑のまち」。
鎌倉市と隣接する栄区は横浜市内18区で唯一、鎌
倉・横浜両文化のイイとこ取りがかなう区です♪
私も大好きな栄区の特徴をうまくとらえてくれた
素敵な仕上がりです。ぜひ皆様もお手に取ってお
友達に栄区の魅力を紹介してください。

http://www.city.yokohama.lg.jp/sakae/guide/
machi/sakae-sampo.html

区役所や地区センタ
ーなどの区民利用施
設等で無料配布中。

PDF版はこちら。

「さかえkuさんぽ」は

こしいしかつ子プロフィール●昭和43年（1968）栄区上郷町生まれ。さかえまごころの会理事長。現代美術ギャラリー代表、議員秘書、環境健康学ト
ランスレーター（千葉大学NPO次世代環境健康学認定）として環境・医療の講演活動、長唄名取として日本の伝統文化継承、国際交流活動などを経験
し、平成23年横浜市会議員に初当選。平成27年2期目当選。
こしいしかつ子HP  http://www.koshiishikatsuko.jp/  Eメール katsuko.koshiishi@gmail.com  Facebook［輿石且子］で検索, 友達申請お願いします

階段の下にある民家に
お住まいの方は、「階
段の上が造成されてか
らは、大雨の度に怖か
った」とのこと。
これを機に、改めて雨
水の逃げ道を整備しま
した。（栄区内某所）

住宅地造成時に建築許可が出たとはいえ
大雨時の想定が不完全だったと思われる場
所。平成27年の台風の際には階段を流れる
雨水が滝のようでした。

もひとつ
ニュース



横浜市会議員 こしいしかつ子 リポート
HP  http://www.koshiishikatsuko.jp/  Eメール katsuko.koshiishi@gmail.com  Facebook［輿石且子］で検索, 友達申請お願いします

計画 bプラン」でも重点推進施策に位置づけら
れています。横浜市は国の法律（首都圏近郊緑
地保全法・都市緑地法・都市計画法など）に基
づき特別緑地保全地区や近郊緑地特別保全地
区などに指定して、将来にわたる保全を確実
なものとしています。▶一方で、都市計画法の
改正によって都市計画権限が神奈川県から横
浜市に移譲され、都市の在り方に横浜市の独
自性が発揮されるようになります。▶街づく
りは常に「開発と環境保全のバランス」という
課題に直面します。上郷猿田地区で提案され
ている都市計画はまさに象徴的とも言え、高
齢化が進む大都市の機能維持をあきらめず、
持続可能な環境保全にもチャレンジする新し
い時代の開発といえます。▶横浜市には「みど
り税」があるとはいえ、限られた財源で緑地を
買い取る手法だけでは、却って緑は守れなく
なります。民間の力も借り、将来に責任ある都
市づくりを住民主体で進めましょう。横浜市
の環境保全計画をより実効性のあるものにす
るため、今後は条例制定等を視野に、生物多様
性の堅持を訴えてまいります。

本気で「生物多様性」
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かつ子プロジェクト ボランティア登録お願い中！事務所までお問合せください（045-443-8166）

こしいしかつ子事務所

天神橋バス停すぐそば
〒247-0005
横浜市栄区桂325-1-103B 
TEL：045-443-8166 
FAX：045-443-8167

▶▶▶ボランティア登録募集　できる時にできる事をお手伝いくださる方、「猫の手も借りたいこしいし事務所」までぜひご登録ください。ご連絡先  045-443-8166 

IT時代にふさわしく(!?）
かつ子事務所からもメールや
Facebookなどで情報発信して
います。受け取って下さる方
ぜひぜひお申込みください！
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東京に次ぐ大都市ながら豊かな自然を擁する横浜市。
他都市にない横浜みどり税も実施しています。
今回は横浜市栄区湘南桂台で行われている地域みどり
施策実証の取り組みを中心にお話を伺います。
街の個性に合わせた横展開のきっかけに、アイデア収
集の場、さかえ横浜会議にぜひお集まりください。

・・・毎月　 日は・・・11

▶平成28年2月のタウンニュースでもお伝え
しましたが、藤沢市西俣野～戸塚区東俣野の
境川水路橋約400メートルで橋脚部全10カ所
を補強する工事が決まっています。▶栄区の
水道水は相模川河口付近（馬入川）で取水さ
れ、水路橋によって境川を渡り小雀浄水場で
処理されています。▶小雀浄水場は横浜市南
部を中心に全市の供給量の約1/3、さらに横
須賀市の約1/2の水道水を担っています。
▶私は平成24年にこれらの水の通り道を視察
し耐震性について横浜市水道局に調査を要望
していたところ、平成27年に耐震工事計画が
決定しました。

小雀浄水場に水をひく「境川水路橋」の耐震工事について

大小を問わず 様々な案件に取り組んでいます！

▶指摘から時間を要した原因は、小雀浄水場
がポンプ式であり、市民の水道水供給をどの
浄水場が担うかといった将来計画が欠かせな
いこと、また小雀浄水場が横須賀市との共同
施設であり協議が必要だったこと等がありま
す。今後もさらに用地交渉など、完成までし
ばらくの時間を要します。
▶大地震はいつ起こるかわかりません。指摘
をしなければ耐震工事の計画はさらに遅くな
っていたかも知れません。こうした経験を踏
まえて、今後も市民の皆様と共に、私たちの
命を守るしっかりとした目を養って行動した
いと思います。

まだまだ
いろいろ…

▶パワーリフティング協会立ち上げました▶セーフコミュニティ都市・栄区にリビングラ
ボ創設▶鮎が遡上する河いたち川でも実施▶救急車の増車要望豊田出張所で実現▶女子
野球の環境整備▶みどりアップ事業▶イトーヨーカドーさん▶江ノ電さん・神奈中さん …

資生堂工場跡地
工場跡地は鎌倉市に位置していますが、笠間エリアの方をはじめ栄区民にも大
きく影響する場所です。周辺道路や公共施設の整備、工事中の安全策などについ
て、鎌倉市役所、企業さんへも横浜市、栄区との協力を要請しました。

災害備蓄について
考えを深め、
必要な制度につな
げる

家庭での災害備蓄を「わかっちゃいるけど出来ない”片づけ”」のように捉えなお
し、家庭内での災害備蓄ノウハウ（ローリング・ストックや第一次非常持ち出し
など）をアドバイスする資格制度を新設すること、また公共施設ではトイレット
ペーパー備蓄（買い置き備蓄）に着手する事などを要望しています。

栄共済病院の
産科再開に
林文子市長が訪問

栄共済病院での産科再開への尽力に対し横浜市からも感謝の表明をすべきとの
考えに、林文子市長の同院訪問が実現し、私もそのコーディネート役を務める
ことができました。

豊田高校跡地
水害対策の進捗

平成15年の閉校以来、目立った進捗の見られない対策について、改めて県・市に
要望、民間の力も借りて水害対策と地域利用の両立をめざします。

本郷台駅前
イベント臨時バス

今年7月26日に本郷台駅前で開催された「あおそらマルシェ」では、地域企業に
ご協力により、初めてイベント日の臨時バス運行にこぎ着けました。
引き続き、区民の日常の足の確保と両輪で進めて行きたいと考えています。

本郷台駅前再開発
最大効果めざす

来たる平成28年12月1日入札公示、明けて平成29年1月19日が入札となりま
す。官民連携で、区民の要望を反映することができる街づくりを今後も訴えて
行きます。

全国都市緑化
よこはまフェア

公園愛護会や水辺愛護会、その他自然を大切にする多彩なグループの皆様の活
動とイベントとしての全国都市緑化よこはまフェアがしっかり連動するよう要
望。 左コラム写真の百合の花も、有志によって守られた天園に群生しています。

大船は横浜市の、
栄区の玄関口

「大船」は横浜市の、そして栄区の玄関口。「大船駅北口第二開発」が区民の要
望とかけ離れないよう、しっかり関わらせていただきます。併せて、目に余る
駅の汚れを区民の方よりご指摘いただき、最小予算にて清掃に至りました。

11
11金

18:30開会●栄公会堂２階会議室／どなたでもご参加いただけます

▶天園を含めた円海山周辺緑地
「つながりの森」（1,800ha）は、
横浜市の計画「生物多様性行動

※かつこリポート24号や平成28年10月7日決算特別委員
会環境創造局への輿石かつ子質問等も併せてご参照下さい。

「みどりの活用」で
街づくり

9月
街づくりフューチャーセッションの様子

地域みどりに取り組む南里要さん
横浜市環境創造局みどりアップ推進部

▶12/11（日）のテーマは「エネルギー」


